

Erntebblatt Fokusgruppen Heidenheim

**Focusgruppe6    sexy Stadt**

**Datum: 07. Dezember 2012, 16 – 18 Uhr**

<p><b>Moderation und Protokoll:</b> H. Moser</p> <p><b>TeilnehmerInnen:</b> Gabriele Antoniuk, Nicole Liebenow, Marcel Frank, Gerhard Oberlader, Heinz Schmauder, Rudolf Behrendt, Helmut Moser, Swen Profendiener</p>
<p><b>Themen / Inhaltliche Schwerpunkte</b></p> <ol style="list-style-type: none"><li>1. Bericht vom Gespräch mit Oberbürgermeister Ilg</li><li>2. Abstimmung über nächste Schritte</li></ol>
<p><b>Ergebnisse</b></p> <p>Zu 1.: Herr OBM Ilg reagierte sehr positiv auf unsere Präsentation, bedankte sich dafür, dass wir teils seine Intentionen unterstützen und teils neue Aspekte betonen. Wir waren uns einig über die „nächsten Schritte“, der Öffentlichkeit unsere „Visionen“ nahe zu bringen.</p> <p>Zu 2.: Die „nächsten Schritte“ sollen vorbereitet werden und das Protokoll erst dann verfasst werden, wenn weitere Termine abgestimmt werden konnten. Dieses ist heute 14. Dez. 2012 möglich und deshalb folgen im nächsten Absatz diese „nächsten Schritte“.</p>
<p><b>Verabredungen / Nächste Schritte / Nächster Termin</b></p> <ol style="list-style-type: none"><li>1. Herr Behrendt hat die Hauptgeschäftsführung der IHK Ostwürttemberg über unsere „Visionen“ informiert. Herr Klaus Moser hat geantwortet: "Schön, klug und innovativ, kreativ allemal. Mir gefällt´s und ich werde Ihre Gruppe unterstützen."</li><li>2. Im neuen Jahr werden wir einen Termin erhalten, um vor dem Verwaltungs- und Finanzausschuss der Stadt Heidenheim vorzutragen.</li><li>3. In der KW 3/2013 findet ein Gespräch mit dem Chefredakteur Herrn Rupp der Heidenheimer Zeitung statt.</li><li>4. Die Anregung von Herrn OBM Ilg, in Zusammenarbeit mit Fokusgruppe, Verwaltung und Dualer Hochschule, unsere Themen auch über facebook zu veröffentlichen, hat Herr Prof. Froböse bereits aufgenommen. Weiteres dazu wird es im neuen Jahr geben.</li><li>5. Unter <a href="http://www.heidenheim.de/buerger-stadt/werkstadt/fokusgruppen/fokusgruppe-6">www.heidenheim.de/buerger-stadt/werkstadt/fokusgruppen/fokusgruppe-6</a> wird die Präsentation veröffentlicht.</li><li>6. Ganz neu: Der Themenpate der Fokusgruppe ist Teilnehmer des am 19. 12. stattfindenden Workshops: „Ideenentwicklung zur Identität Heidenheims als Festspielstadt“.</li></ol>
<p><b>Nächster Termin:</b> noch nicht festgelegt</p>